

LADEPECHE.fr

dimanche 05 avril, 16:54, Sainte Irène

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Muret

Une escapade en terre aurignacienne

Article exclusif**réservé aux abonnés** Voir l'offre DigitalVotre crédit de bienvenue en cours : 16 **articles**

Publié le 03/04/2015 à 03:56, Mis à jour le 03/04/2015 à 08:59

Loisirs retraités



Une escapade en terre aurignacienne

L'association LSR Muret a battu un record, en effet 54 adhérents sont partis à la découverte des Aurignaciens. «Le matin, nous avons visité le Musée-Forum inauguré il y a 4 mois. Saviez-vous que la Préhistoire est née à Aurignac, grâce à la découverte de l'abri-grotte en 1852 par Jean-Baptiste Bonnemaïson. Le paléontologue Édouard Lartet, en 1860, mit au jour des outils, des ossements d'animaux. Cette découverte fera connaître Aurignac dans le monde entier. Puis nous déambulons dans les rues d'Aurignac : village perché sur un éperon rocheux face aux Pyrénées (l'église St Pierre, le Château comtal, la Tour de Savoie...). Après un repas convivial au «Bistrot de Pays de Maryse Fourcade» à Saint André, nous repartons vers Boussan pour y découvrir la Maison Patrimoniale de Barthète. Cet édifice construit en 1857 par Daniel-Henry Barbet, devint un établissement thermal jusqu'en 1927. La source coule toujours. On y découvre aujourd'hui des collections de faïences, des poteries traditionnelles du sud ouest, et de l'art contemporain. Nous remercions l'Office de tourisme d'Aurignac pour son accueil, sa compétence ainsi les adhérents de LSR-Muret qui nous ont manifesté leur confiance et leur soutien par leur participation en nombre à cette première sortie organisée par le groupe "Sorties Culturelles".